

FDP Bruchköbel

## **FASZINIERENDER FRAPORT**

30.04.2009

---

FDP Bruchköbel Ausflug 2009

FRAPORT – ein faszinierendes Erlebnis. Am 07. April 2009 erhielten die interessierten Bürger Bruchköbels von Herrn Frank Cornelius, Leiter der externen Kommunikation FRAPORT, im Bürgerhaus einen hochinteressanten Vortrag mit einer detaillierten Beamer-Präsentation zur FRAPORT, den Fakten der Gegenwart und den Perspektiven zur zukünftigen Entwicklung und dem geplanten Ausbau.

Die wirtschaftliche Bedeutung dieses Unternehmens mit den unzähligen Subunternehmen für die Region Rhein-Main kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden. Am 25. April 2009 dann konnten zumeist dieselben Teilnehmer diesen gigantischen Flughafen vor Ort besichtigen und die Dimensionen in einer hochinteressanten Tour erleben.

Unter der gleichen kompetenten und humorvollen Leitung erlebten sie eine dreistündigen Rundfahrt über die zahlreichen Baustellen von der neuen Landebahn Nord-West, vorbei an der imposanten Baustelle des AirRailCenter mit seinen 600 m Länge, auf dem Vorfeld mitten zwischen ankommenden und abgehenden Flugzeugen und den unzähligen Ver- und Entsorgungsfahrzeugen bis zum neuen Terminal 3 im Süden der Anlage auf dem ehemaligen Geländer der US Airforce.

[Clicken Sie hier für eine Luftaufnahme](#)

Gegen Mittag fuhren die Teilnehmer dann weiter nach Sachsenhausen und genossen in einer der rustikalen Kneipen bei herrlichem Wetter eine typische Vesper mit Rippchen und Apfelwein.

Einhellige Meinung aller Teilnehmer: 2010 möge die FDP Bruchköbel unbedingt wieder einen Ausflug mit einem derartige interessanten Ziel organisieren. Nähere Informationen findet der Leser unter [fdp-bruchkoebel.de](https://fdp-bruchkoebel.de/).